

# EXTRAORDINARIO

## LA REGIÓN EXTREMEÑA

### LOCAL Y REGIONAL

**La baja en el precio de las harinas**  
El *Noticiero* de ayer dice que ha llamado la atención que no hayamos dado cuenta de esa baja, que consiste, según el colega, en 2 pesetas (una peseta el día 8 y otra peseta el 12).

Nadie nos había dado noticia de dicha baja, que no habiéramos tenido inconveniente en publicar.

No queremos asemejarnos al *Noticiero*, que cuando los Ayales no eran dueños de las acciones de la Sociedad anónima del Alumbrado eléctrico publicaba artículos sangrientos contra la referida Sociedad cuando ocurría alguna avería, y que después que aquellos señores compraron las acciones, ó no dice nada de las averías ó procura disculparlas.

Nosotros siempre procedemos de buena fe y no pertenecemos á la secta de los que afirman que «el fin justifica los medios».

#### El incendio de ayer

El que indicamos ayer ocurrió en una niara de paja perteneciente á D. José Rodríguez Rivero.

Estaba en el sitio de la Picuriña desde el verano anterior, y se hallaba próxima á la era de D. Florencio Garrote.

Acudieron al sitio del siniestro las autoridades, el coronel de Castilla Sr. Ambel, fuerzas de infantería, caballería y guardia civil; el cuerpo de bomberos, con su jefe el Sr. Samperez; el secretario de la Alcaldía Sr. Fuentes, el inspector municipal y los de vigilancia.

También se presentó en dicho sitio el señor juez de instrucción, con el escribano Sr. Maqueda, el oficial Sr. Avilés y el alguacil Sr. Sánchez.

El incendio fué casual, según parece. Dícese que la niara estaba asegurada.

#### Accidente desgraciado

En la Granja instituto de Agricultura ocurrió ayer un sensible accidente.

Hallábase funcionando, según noticias, una máquina rozadora. Uno de los alumnos de la Granja se hallaba colocado en la parte superior de aquélla, y por causa tal vez de algún descuido, la máquina aludida le cortó una pierna.

El alumno referido es de Fuente de Cantos.

Fue conducido al Hospital civil.

El Juzgado instructor se constituyó ayer tarde en el sitio del suceso para instruir las diligencias correspondientes.

#### Fallecimiento

Nuestro distinguido amigo D. Luis Hermita Villela, abogado del Ilustre Colegio de esta capital y residente en Don Benito, acaba de recibir uno de esos rudísimos golpes que dejan honda é imborrable huella: su esposa doña Victoria Pérez Núñez, falleció anteayer en dicha ciudad de Don Benito.

Joven aún y adornada de grandes virtudes, la finada, que era buena hija, buena esposa y buena madre, deja sumidos en la aflicción á su padre, á su marido y á sus cinco hijos.

Dios quiera conceder á todos la resignación necesaria para soportar el inmenso dolor que les embarga y al cual nos asociamos sinceramente.

#### Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco esta noche de nueve y media á once y media:

1.º Paso doble, «Quita penas».—A. Carvajal.

2.º Mazurka, «Violetas».—P. Eche-goyen.

3.º Fantasia «La folastre».—J. Werkman.

4.º Tanda de vals, «Nid de amour». Waldteufel.

5.º Paso doble, «Retorn du camp».—Andelhof.

### Servicio telegráfico

Madrid 26 (16:30).

#### Disgustos

Los nombramientos de alcalde han producido algunos disgustos entre los hombres de la situación, hasta el extremo de haber tenido que intervenir para limar asperezas, el Sr. Maura.

Algunos diputados se muestran disgustados por los nombramientos.

#### ¿Quién esperaba otra cosa?

El gobierno ha nombrado alcaldes de Real orden para todos los pueblos en que puede utilizar esa facultad.

#### Una excepción

Hay sin embargo una excepción: Reus. En dicha ciudad todos los concejales son republicanos, y por eso el gobierno deja al Municipio el nombramiento de alcalde.

#### ¡Siempre intransigentes!

La prensa liberal de Valencia censura duramente á los clericales por el escándalo que produjeron al discutirse uno de los temas en la Asamblea sobre enseñanza.

Cuando algún orador católico defendió la conveniencia de que en las escuelas se diera la enseñanza religiosa, los radicales no protestaron; pero cuando uno de éstos sostuvo lo contrario y dijo que la parte religiosa se reservara á los párrocos en la iglesia, los clericales promovieron el escándalo.

Se formó por este motivo una protesta ante el gobernador de la provincia.

#### Noticias de Marruecos

Según telegramas de Fez, ha habido un encuentro á 15 kilómetros de dicha plaza, entre los negros del Roghi y Said Bagdadi, comandante de la mehalla del suítan.

Said Bagdadi repelió al enemigo.

La noticia de esta victoria ha causado gran alegría en Fez.

#### Accidente marítimo

Despachos de Londres manifiestan haberse hundido en el lago Kitarney una barca tripulada por 4 barqueros que transportaban 9 excursionistas.

Percieron ahogados 2 de los barqueros y los 9 excursionistas.

#### Temblores de tierra

Despachos del extranjero manifiestan haber ocurrido nuevos temblores de tierra en Reggio de la Calabria y Messina.

No se tienen noticias de que hayan ocurrido desgracias.

Quedaron resentidos algunos edificios.

#### La cuestión de Creta

Comunican de Londres, que en la Cámara de los comunes dijo uno de los ministros, respondiendo á una pregunta, que las potencias protectoras de Creta tienen la intención de retirar sus tropas de dicha isla el 27 de Julio y abrigan el propósito de adoptar las medidas oportunas para asegurar el *statu quo*.

#### Descubrimiento de una mina

En Valdepeñas se ha descubierto una mina de plomo, en la que hay gran cantidad de este mineral.

Los ingenieros declaran que se trata de la mina más importante de España.

Créese que con poco que se profundice se cortará el filón.

Se ha constituido una sociedad que ha rechazado proposiciones de una casa inglesa, pensando hacer los trabajos con capitales españoles.

#### Accidente desgraciado

Dicen del Ferrol que en el pueblecito de Jubia un hundimiento de tierras mató al obrero Salvador Rodríguez.